



ÉVÈNEMENT, SANTÉ, SOCIAL

## PARTICIPATION AU FORUM DES « RENCONTRES POUR L'AUTONOMIE » DU VAL-DE-MARNE

L'ADEF participait à la première édition des « Rencontres pour l'Autonomie » organisées par le Département du Val-de-Marne et la Maison départementale des personnes handicapées.

Publié le 26 novembre 2021



L'ADEF participait à la première édition des « Rencontres pour l'Autonomie » organisées par le Département du Val-de-Marne et la Maison départementale des personnes handicapées (MDPH). Dédié aux seniors, aux personnes en situation de handicap ainsi qu'aux aidants, cet évènement a été imaginé comme un rendez-vous pour en savoir plus sur ses droits, connaître les réseaux d'entraide, apprendre à prendre soin de soi ou encore découvrir les innovations du secteur. Des rencontres avec des professionnels étaient

Adresse de la page : <https://www.edef-habitat.fr/actualites/participation-au-forum-des-rencontres-pour-lautonomie-du-val-de-marne/>

proposées à l'occasion de rendez-vous digitaux le 15 novembre et d'un forum à la Maison du Handball à Créteil le 19 novembre.

Usagers, partenaires, travailleurs sociaux, résidents ont été nombreux à faire la rencontre de l'équipe ADEF présente lors du Forum ; l'occasion pour notre association de présenter son offre de service et de logement ainsi que son action en faveur du bien-vieillir et du lien social auprès des résidents âgés.

La participation au forum a été l'occasion également pour les salariés mobilisés d'initier de nouveaux partenariats avec des acteurs présents à ces rencontres et de participer aux ateliers proposés tout au long de la journée.



19/21 RUE BAUDIN  
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX